

Taufbaden

Das Taufbad ist eine der wenigen Volkstraditionen, bei denen es den Politikern nicht gelungen ist, sie zu privatisieren. Schon viele Jahre organisiert „Globus“ ein solches Baden im Naturbad Niederwiesa. Auch dieses Jahr gab es keine Ausnahme. Ungeachtet des Widerstandes der Natur, die mit einer 10 cm Eisschicht eine Wasserfläche gebunden hatte, kamen viele Enthusiasten an den See.



Eine besondere Stimmung schufen Familien mit Kindern, die traditionelle Teilnehmer dieses Winterfestes sind.

Niemand schreckte die Eisschicht oder die frostige Luft ab. Ein entfacht Lagerfeuer, eine Sauna und freundschaftliche Stimmung schufen eine Wohlfühlatmosphäre des Festes.



Man kann es glauben, dass diese Tradition auch weiter vereinen und nicht trennen wird.

Igor Shemyakov